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新年度を迎えて 生徒代表の「決意のことば」をお読みください。

○生徒会代表 日高 暖

僕が二年生になって頑張りたいことは三つあります。
一つ目は、勉強です。一年生では、テスト前の勉強が足りずに、自分の思うような点数が取れませんで
した。二年生では、授業を真面目に聞いて、テスト前の勉強では、苦手な教科の問題を何度も解き直して、
できるようにしていきたいです。二つ目は、学校での生活態度です。一年生では、移動教室の時に時間ギ
リギリに教室を出ていたので、二年生では余裕をもって行動できるようにしたいです。そして、休み時間
には、落ち着いて生活できるようにしていきたいです。三つ目は、生徒会での仕事です。二年生になると、
生徒会役員としての仕事が多くなってくるので。学校の代表の一人として、自分の仕事に責任をもち、動
いていけるように頑張りたいです。
このように、一年生の頃を振り返ると、反省することがたくさんあったので、後輩の手本になれるよう
に、責任をもって過ごしていきたいと思います。

○２年生代表 坂野 未羽

入学して一年が経ちました。私は二年生での目標を三つ立てました。
一つ目は学習面です。一年生の時には、自分が思うような点数がとれなかったので、二年生では、授業
にしっかり集中して理解し、少しでもテストの点数を上げられるように努力したいと思います。また、家
庭学習の時間をもっと増やし、内容を充実させ、少しでも分かるところが増えるように考えていこうと思
います。二つ目は部活動です。私はサーブが苦手で、ダブルフォルトをして、ペアの人に迷惑をかけるこ
とがよくありました。だから、これからはダブルフォルトの数が少しでも減るように、サーブの素振りや
自主練習をしていこうと思います。三つ目は係活動についてです。私は一年生の三学期に、学級委員にな
りました。初めてのことだらけだったので、分からないことがたくさんありました。とても難しいと感じ
ました。しかし、二人で話し合い協力して取り組むことができたので、責任をもって取り組むことの大切
さを改めて学ぶことができました。二年生では、どの係になるかまだ決まっていませんが、学んだことを
生かして取り組んでいけるように頑張りたいと思います。
二年生でも行事ごとがたくさんあります。学級のみんなと助け合い、教え合いながら頑張っていきます。

○３年生代表 浦田 航誌

僕は新年度に頑張りたいことがあります。
まずは、学習面についてです。僕は勉強が苦手です。授業中に、先生が話している内容がうまく理解で
きない時があります。今後、そのような時があったとしたら、どのようにしたらいいか自分で考えてみま
した。その結果、友達に聞いてみる、先生に聞いてみる、家で復習するなどたくさんの方法がみつかりま
した。今、述べたことは当たり前のことですが、実践できていないのが事実です。今後は実践していきな
がら、学力向上に向けて努力していきたいです。次に、学校行事についてです。僕は人前に出て何かでき
るタイプではありません。学校行事に消極的に取り組んでしまい、会場設営や本番で全力を出すことがで
きませんでした。しかし、二年生での文化発表会で僕たちは朗読劇をしました。僕はそこで、戦争で亡く
なった少年役をしました。僕たちの発表が終わると、先生方や友達から「航誌の演技よかったよ。」と言
われて嬉しかったです。そこから僕は、学校行事だけでなく全てのことに全力で取り組もうと思いました。
最後に、部活動についてです。僕はサッカー部の中でもまだまだ未熟です。僕よりも後から始めた友達が、
今ではサッカー部の中心になっています。なぜそこまでうまくなったのだろうかと僕は考えました。その
結果、サッカーに対する気持ち、練習中の質の違い、部活動外でのサッカーへの取り組み方などの違いが
あることを感じました。僕の良さであるドリブル、ボールをもらう前の動き出しを生かして、レギュラー
の座を定着させたいです。五月には最後の中総体があるので、まずは市で優勝して、県でも優勝できるよ
うに頑張っていきたいです。
今年は三年生となり、受験生にもなりました。まずは、最初に述べた学習面を意識して、進路実現に向
けて全力で頑張っていきます。


